
Regionalverband  Ruhr  erteilt
auch  einem  kleinen
Gewerbegebiet  auf  dem
Hofgelände Schulze Heil eine
Absage
Die Enttäuschung war Ende vergangenen Jahres groß, als Vertreter des
Regionalverbands  Ruhr  erklärten,  dass  es  vor  allem  aus
Umweltschutzgründen  nicht  möglich  sei,  auf  dem  Gelände  des  Hofs
Schulze-Elberg ein rund 32 Hektar großes Interkommunales Gewerbegebiet
auszuweisen. (S. auch hier.)

Postwendend stellte die Stadt Bergkamen beim RVR die Anfrage, ob dort
nördlich des Ostenhellwegs in Rünthe wenigstens ein 10 Hektar großes
Gewerbegebiet möglich wäre, weil doch nach dem Verkauf der letzten
Grundstücke  im  Gewerbepark  Rünthe  und  im  Logistikpark  A2  keine
nennenswerten Flächen für die Ansiedlung von Betrieben in Bergkamen
zur Verfügung stünden.

Jetzt ist die Antwort vom Regionalverband da – und auch sie ist aus
der Sicht der Wirtschaftsförderer negativ. Die geplante Fläche liege
zum Teil im Bereich zum Schutz der Natur (BSN) und im regionalen
Grünzug. Eine Gewerbeansiedlung sei deshalb unmöglich, teilte der RVR
mit.

„Die  Verwaltung  wird  in  den  nächsten  Wochen  das  Stadtgebiet
dahingehend abprüfen, ob andere Flächen zur Realisierung eines ca. 10
ha großen Gewerbegebietes geeignet sind“, erklärte am Dienstag 1.
Beigeordneter Dr. Hans-Joachim Peters.
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